



Eintrittskarte · Admission Ticket

Tageskarte Wochenende

Day-ticket weekend

CMT

Die Urlaubs-Messe

The Holiday Exhibition

Messe Stuttgart

Stuttgart trade fair centre

Einlass / Admittance: 09:00 - 18:00

Hallenöffnung / Hall opening: 10:00 - 18:00



14.01. - 22.01.2023

Diese Eintrittskarte berechtigt Sie zum Durchgang durch die Drehkreuze. Behalten Sie diese auf dem Messegelände bei sich, um sie bei Verlangen vorzeigen zu können. Dieser Beleg ist keine Rechnung. Dieser Beleg ist nicht übertragbar und vom Umtausch ausgeschlossen. Eintrittskartenpreis: 17,00 EUR (inkl. 19,00% Mehrwertsteuer).

This admission ticket allows you to pass through the entrance turnstiles. Please carry it with you while on the trade fairgrounds, so that you can show it on demand. This ticket does not serve as an invoice. This ticket cannot be transferred or returned. Charge: 17,00 EUR (incl. 19,00% VAT).



U k x 1 / \ C S N 9 s 6

Zum Einlass Barcode bitte an das Lesegerät halten.

For admission please hold barcode in front of scanner.

OHNE VVS-BERECHTIGUNG.

NO VVS (PUBLIC TRANSPORT).



Eintrittskarte · Admission Ticket

Tageskarte Wochenende

Day-ticket weekend

CMT

Die Urlaubs-Messe

The Holiday Exhibition

Messe Stuttgart

Stuttgart trade fair centre

Einlass / Admittance: 09:00 - 18:00

Hallenöffnung / Hall opening: 10:00 - 18:00



14.01. - 22.01.2023

Diese Eintrittskarte berechtigt Sie zum Durchgang durch die Drehkreuze. Behalten Sie diese auf dem Messegelände bei sich, um sie bei Verlangen vorzeigen zu können. Dieser Beleg ist keine Rechnung. Dieser Beleg ist nicht übertragbar und vom Umtausch ausgeschlossen. Eintrittskartenpreis: 17,00 EUR (inkl. 19,00% Mehrwertsteuer).

This admission ticket allows you to pass through the entrance turnstiles. Please carry it with you while on the trade fairgrounds, so that you can show it on demand. This ticket does not serve as an invoice. This ticket cannot be transferred or returned. Charge: 17,00 EUR (incl. 19,00% VAT).



Zum Einlass Barcode bitte an das Lesegerät halten.
For admission please hold barcode in front of scanner.

OHNE VVS-BERECHTIGUNG.

NO VVS (PUBLIC TRANSPORT).



Eintrittskarte · Admission Ticket

Kind: Tageskarte Wochenende

Child: Day-ticket weekend

CMT

Die Urlaubs-Messe

The Holiday Exhibition

Messe Stuttgart

Stuttgart trade fair centre

Einlass / Admittance: 09:00 - 18:00

Hallenöffnung / Hall opening: 10:00 - 18:00



14.01. - 22.01.2023

Diese Eintrittskarte berechtigt Sie zum Durchgang durch die Drehkreuze. Behalten Sie diese auf dem Messegelände bei sich, um sie bei Verlangen vorzeigen zu können. Dieser Beleg ist keine Rechnung. Dieser Beleg ist nicht übertragbar und vom Umtausch ausgeschlossen. Eintrittskartenpreis: 0,00 EUR (inkl. 19,00% Mehrwertsteuer).

This admission ticket allows you to pass through the entrance turnstiles. Please carry it with you while on the trade fairgrounds, so that you can show it on demand. This ticket does not serve as an invoice. This ticket cannot be transferred or returned. Charge: 0,00 EUR (incl. 19,00% VAT).



Zum Einlass Barcode bitte an das Lesegerät halten.
For admission please hold barcode in front of scanner.

OHNE VVS-BERECHTIGUNG.

NO VVS (PUBLIC TRANSPORT).